



Colas remporte un contrat ferroviaire de 80 millions d'euros en Finlande

Destia, filiale finlandaise de Colas, a remporté le contrat de la zone 3 de la ligne ferroviaire urbaine d'Espoo, la deuxième ville de Finlande, auprès de l'Agence finlandaise des infrastructures de transport. Le montant total de ce contrat s'élève à 80 millions d'euros.

Destia est chargé de la réalisation de 4,5 kilomètres de nouvelles doubles voies ferrées et trois ponts, de la réhabilitation de quatre autres, de la démolition d'un ouvrage d'art ainsi que de la rénovation de deux gares (Koivuhovi et Tuomarila).

Le contrat s'inscrit dans un projet global de développement du réseau : au total, 14 kilomètres de nouvelles voies seront créés à Espoo pour améliorer le système de transport public dans la région d'Helsinki. Ces voies permettront aux trains de banlieue et aux trains longue distance de circuler séparément, améliorant ainsi la fréquence, la régularité et l'accessibilité des services ferroviaires.

Le projet de la ligne ferroviaire d'Espoo fait partie du lien ferroviaire à grande vitesse entre Helsinki et Turku. Implantée dans des territoires dynamiques, cette ligne répondra aux besoins de tous les usagers de cette zone, tout en encourageant un mode de déplacement durable et respectueux de l'environnement. Destia a un projet supplémentaire dans la région de Turku, également inclus dans cette connexion ferroviaire à grande vitesse.

« Le projet d'Espoo démontre l'expertise globale de Destia, du terrassement à l'installation de voies ferrées, en passant par les ouvrages d'art, tout en contribuant à promouvoir le développement des modes de déplacement durables, souligne Francis Grass, Directeur Général EMEA (Europe, Moyen-Orient, Afrique) de Colas. »

Les travaux, qui viennent de démarrer, se termineront fin 2028.



Colas (www.colas.com)

Colas, filiale du groupe Bouygues, a pour mission d'imaginer, de construire et d'entretenir des infrastructures de transport de façon responsable. Implanté dans plus de 50 pays sur les cinq continents, à travers un réseau de 1 000 unités d'exploitation de travaux et 3 000 unités de production de matériaux, Colas rassemble 65 000 collaborateurs engagés dans leur territoire pour relier les hommes et faciliter les échanges dans le monde d'aujourd'hui et de demain. L'ambition de Colas est d'être le leader mondial des solutions de mobilité innovantes et responsables.

En 2023, Colas a réalisé un chiffre d'affaires consolidé de 16 milliards d'euros, dont 60% à l'international.

POUR TOUT RENSEIGNEMENT :



Fabienne BOULOC Tél. : 06 67 06 90 21
fabienne.bouloc@colas.com



Charlotte DENIS Tél. : 06 59 59 52 58
charlotte.denis@colas.com